

Estado norteamericano de Utah quiere desarrollar vínculos con Cuba



Washington, 25 oct (RHC) El embajador de Cuba en EE.UU., José Ramón Cabañas, realizó una visita a Salt Lake City y Provo, en Utah, donde abordó con sus anfitriones las posibilidades que existen hoy para desarrollar vínculos bilaterales.

Como parte de su programa los pasados 22 y 23 de octubre, Cabañas fue recibido en un ambiente de respeto por el gobernador de Utah, el republicano Gary Herbert.

Durante ese encuentro, según una nota de la Embajada cubana, ambos interlocutores abordaron las potencialidades de las relaciones comerciales y los intercambios educativos entre la isla caribeña y el estado norteamericano.

El viaje de Cabañas respondió a una invitación del presidente de la Universidad Brigham Young, Kevin J. Worthen, para asistir a un programa de embajadores organizado por esa institución académica.

En el centro de enseñanza superior, de más de 30 mil alumnos de pregrado, el diplomático ofreció una conferencia acerca de la historia de las relaciones entre Cuba y Estados Unidos, y tuvo un interesante intercambio de opiniones con estudiantes.

Cabañas constató el amplio interés de profesores y educandos en conocer mucho más sobre la mayor de las Antillas y establecer lazos mutuos.

El embajador tuvo una reunión muy fructífera con los líderes de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, quienes valoraron los positivos pasos adoptados en Cuba, respaldados en la Constitución de la República y las leyes, para el ejercicio de la libertad religiosa.

Dicha fuente amplió que esas autoridades coincidieron con la opinión de que la política actual de Estados Unidos afecta al pueblo de la isla y transmitieron su voluntad de fortalecer los lazos con la comunidad religiosa cubana, en base al cumplimiento de las leyes y el respeto a la soberanía.

En mayo de 2017, Cuba acogió con beneplácito una misión del World Trade Center de Utah y de la Cámara de Comercio de Salt Lake, que incluyó a empresas locales y líderes cívicos en un esfuerzo por establecer vínculos con la mayor de las Antillas para beneficio de las dos partes, recordó la nota mencionada.

Subrayó que Cabañas y sus acompañantes dialogaron con representantes de esas entidades comerciales y de la Oficina de Desarrollo Económico del gobernador de Utah.

Los ahora anfitriones reconocieron los obstáculos que plantea el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, de casi seis décadas de duración, al impedir a empresas de Utah aprovechar oportunidades clave en el turismo, el desarrollo de infraestructuras y las exportaciones.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/205806-estado-norteamericano-de-utah-quiere-desarrollar-vinculos-con-cuba>



Radio Habana Cuba